

Jahres Mitgliederversammlung vom 18.10. bis 20.10.2013 in Wien

Am Freitagabend wurden alle Mitglieder liebevoll von Andreas und Alexandra Friedl empfangen und Mit Wiener Köstlichkeiten bewirtet.



Bei wunderbarem Sonnenschein sind wir am Samstag zu einer Ausfahrt in das Wiener Hinterland gestartet.



Im Restaurant „Donauterrassen“ mit traumhaftem Blick auf die Donau haben wir uns zu Mittag gestärkt



Danach ging es, mit einer kleinen Rast in den Weinbergen zu dem Privatmuseum von Herr Koller. Dort konnten wir einige exklusive Autos bestaunen.



Zum Highlight des Abends hat uns Herr Fischer in seinem Weinkeller empfangen und bewirtet.



Es war ein wundervoller Tag weshalb wir uns hiermit beim Organisator bedanken möchten.

Der Sonntag war für die Mitglieder zur freien Verfügung bis man sich zum gemeinsamen Abendessen und Jahresversammlung getroffen hat.

Der strahlende Sonnenschein machte eine Donaurundfahrt mit Schleuse unumgänglich.



Am Abend das gemeinsame Essen mit den Mitgliedern.

